

14 Jahre lang haben wir vergeblich versucht aus unserem offenen Wohn-Ess-Küchenbereich einen gemütlichen Raum zu machen. Dann haben wir Frau Henning kontaktiert – das war die Rettung. Das Einzige, was wir uns im Nachhinein äußerst kritisch fragen: Warum nur sind wir nicht schon viel früher auf diese Idee gekommen? Denn was uns überfordert hat, manch anderen zu anstrengend war, war als Herausforderung für Frau Henning offenbar gerade richtig.

Unglaublich, wie viele Ideen Frau Henning hat!

Unfassbar, wie akribisch sie bis ins kleinste Detail plant und Probleme schon berücksichtigt, von denen wir nicht einmal ahnten, dass es sie geben könnte.

Und unvorstellbar, mit welcher großer Freundlichkeit, Geduld und Offenheit Frau Henning all unseren Fragen, Änderungswünschen und Kehrtwenden begegnet ist.

Pünktlichkeit und Zuverlässigkeit hat sie quasi erfunden. Und dann hat sie in jeder Phase des Projekts den Überblick behalten – wie beruhigend und entlastend für uns!

Weil wir rundum zufrieden waren, empfehlen wir Frau Henning sehr gerne, uneingeschränkt und wärmstens weiter – und haben dann auch selbst noch weitere drei Räume mit ihrer Unterstützung umgestaltet 😊.

Vielen Dank, liebe Frau Henning!

Verfasser: Glückliche Kunden aus Reutlingen